



Viele Laternen erhellten in Elmshausen die Dunkelheit

Elmshausen. Großes Feiern unter freiem Himmel, in Elmshausen hatte die Grundschule zum Laternenfest und Martinsumzug eingeladen. Und viele waren gekommen. Schüler und Lehrer selbstverständlich, Geschwisterkinder der Schüler, Eltern und auch Großeltern waren in

der vom Schein vieler wunderschöner Laternen erhellten Dunkelheit des Spätnachmittags und frühen Abends unterwegs. Auf dem Schulhof und in der Schule präsentierten die Klassen ein abwechslungsreiches Programm inklusive gemeinsamem Gesang. Anschließend ging es zum

Striethteich und von dort wieder zurück zum Schulhof, wo in gemütlicher Runde weitergefeiert wurde. Die Stunden wurden so zum Miteinander in großer Runde – mit viel Gelegenheit zum Plaudern für die Großen und zum vergnüglichen Spiel für die Kleinen. *thz/* BILD: ZELINGER